
教育委員会１１月定例会会議録 

 

１  会議の名称  中之条町教育委員会 １１月定例会 

  

２  会議の期日  令和元年１１月１２日（火） 

 

３  会議の場所  中之条町ツインプラザ 教育長室 

 

４  会議に出席した委員・教育長 

教 育 長         宮﨑 一 

    委員（教育長職務代理者） 登坂 初夫 

委  員         清水 博巳 

    委  員         高橋 久夫 

    委  員         山口 貴美子 

 

５  会議に出席した職員 

    こども未来課長  倉林 敏明 

    社会体育係長  宮﨑 毅一郎（生涯学習課長代理出席） 

    教育指導係長  矢嶋 将之 

    総 務 係 長  山田 秀隆 

   （生涯学習課長  冨沢 洋  欠席） 

 

６  議   題 

    議案第１号  第２８回吾妻郡バスケットボールリーグの後援依頼について 

議案第２号  平成３１年度教育費予算の補正の承認について 

 

７  協議事項 

    （１）六合中学校のあり方について 

（２）中之条町立学校の教育職員の労働時間の上限に関するガイドライン（案）について 

（３）令和２年度当初予算要求について 

（４）その他 

 

８  その他 

    （１）幼稚園説明会及び保育所入所状況について 

（２）まちなか５時間リレーマラソンについて 

（３）ウィンター・イングリッシュ・セッションについて 



（４）市町村教育委員研修会について 

（５）その他 

   ①夢の教室（11月 14・15日） 

       ②学校寄席（11月 20日） 

       ③管内小中学校公開授業等 

 

９  開会 

    午前９時３０分、教育長、教育委員会会議の開催を宣す。 

教育長より開会の挨拶。 

 

１０ 会議録署名人の指名 

    教育長が今回の会議の会議録署名人に、山口貴美子委員を指名。 

 

１１ 会期の決定 

    会期の決定  本日一日限り 

 

１２ 前回会議録の承認 

    全員異議のないものと認め、承認。 

 

１３ 教育長等執務報告 

    教育長より、令和元年１０月２日から令和元年１２月１３日までの行事等について報告。 

   （郡小学生陸上記録会、町慶朗会、町教育委員歓送迎会、中之条地区町民運動会（中止）、名

久田地区スポーツレクリエーション大会（中止）、伊勢町保育所運動会、青山氏講演会、管

内校長会、六合小中・中小中ヒアリング、六合中計画訪問、県教委・財政課中小視察立ち

合い、星輝祭（吾妻中央高校文化祭）、広域圏理事会、消防本部等建設現場視察、中之条町

長杯ＧＢ大会、中小音楽発表会、町消防点検、臨時議会、中中校内文化祭、町議会議員研

修会、中小授業公開（プログラミング）、町職員採用面接、六合地区文化祭（清水委員代理

出席）、町産業文化祭、管内幼稚園ＰＴＡ要望来庁、県市町村教育長協議会、県市町村教育

長人事会議、県市町村教育長協議会懇親会、管内校園所長会議・町研運営委員会、市町村

教育委員会全体研修会、激励金交付、東谷風穴整備計画策定委員会、吾妻マラソン（冨沢

課長代理出席）、町ＧＧ大会（倉林課長代理出席）、白根開善学校文化祭（倉林課長代理出

席）、へきセン運営委員会、県教委中小訪問、県教委中中訪問、第２回人事運営委員会、吾

妻郡町村教育委員会連絡協議会定例総会・合同研修会・歓送迎会、町民駅伝競走大会、あ

がつま人権ミニフェスティバル、吾妻広域理事会、吾妻広域第 2 回臨時会、第一回人事ヒ

アリング、学校経営研修会、まちなか５時間リレーマラソン、１２月議会開会、いじめ防

止子ども会議、次回定例教育委員会等について） 

 



１４ 会議における議事の経過及び発言要旨 

議案第１号 第２８回吾妻郡バスケットボールリーグの後援依頼について 

 生涯学習課 係長議案資料について説明 

・毎年、中之条町教育委員会で後援を行っている。 

 

 異議なく資料のとおり承認 

  

議案第２号 平成３１年度教育費予算の補正の承認について 

 こども未来課長・生涯学習課 係長より議案資料について説明 

  

 異議なく資料のとおり承認 

 

１５ 協議事項 

（１）六合中学校のあり方について 

こども未来課長より、タクシー通学の参考資料について説明。 

 

（清水委員） 

  説明資料について、小学校の内容となっている。県内の中学校で、参考となる例はないか。 

 

（こども未来課長） 

  提示した資料については、現在、タクシー通学を行っているところについて調べたものを参考 

資料として、提示したものとなる。 

 

（教育長） 

  今回提示した資料は、委員の皆様に検討いただく、資料として提示している。 

  通学時間を短縮するひとつの手段として、タクシー通学があると思っている。スクールバスや、 

ＪＲ線を使う意見も出ている中で、今後、検討していく一つの資料として、お使いいただければ 

と考えている。 

 

（高橋委員） 

  先日、六合中学校から、自車で実際に走り、時間を計ったところ、４２分だった。実際に、途 

中で乗車しながら走行してくると、もう少し時間はかかると思うが、ＪＲ線を使うよりは、早く

なるのではと感じた。 

 

（登坂教育長職務代理者） 

  長野原駅まで、タクシーを使い、そこからＪＲ線、スクールバスを使うという方法もあると思 

う。ＪＲ線を使った方が、安全性が保てるのではないか。 



また、タクシー走行のムダ（空車の走行時間など）も解消できるのではないだろうかとも思う。 

 

（教育長） 

  これまでのご意見で、通学方法に対しての内容の意見が多くなってきている。 

  実際には、各家庭の事情による通学方法となると思うが、基本的な通学方法について、提示し 

ていく必要がある。その基本的な通学方法について考えたい。 

 例えば、長野原駅まで、タクシー・ＪＲ線・スクールバスで通学する方法。あるいは、遠距離 

の子については、タクシー。その他はスクールバスで、直接中之条中学校へ通学するなど、色々 

な考え方を事務局へご提示いただければありがたい。 

 

（高橋委員） 

  例えば、六合支所等に集合場所を決めて、そこまでは、各自で、そこからスクールバスやＪＲ 

線を使ってはどうか。家庭の負担が、現在とあまり変わらない形で考えられればどうか。 

 

（登坂教育長職務代理者） 

  集合場所を、２箇所にしてあとはスクールバスで駅まで、という方法も考えられる。 

  あるいは、ＪＲ線を利用しないという方法も考えられると思う。 

 

（教育長） 

  これまでの意見をまとめると 

  ・集合場所（1か所か 2か所）を決めて駅までスクールバス。 

  ・集合場所までは、各家庭かスクールバス。 

  ・遠距離はタクシー、他はスクールバスで直接通学。 

  ・長野原駅までは、タクシーまたは、自家用車。長野原駅からＪＲ線で通学。 

  以上について、事務局の方で検討してご提示させていただく。 

  また、路線の冬季期間における安全面の問題については、町の判断が必要となるため、ある程 

 度案をしぼった段階で総合教育会議を開催し、進めていきたい。 

 そのために、次回定例会において、事務局で検討し提示する資料でご協議いただくことでよろ

しいか。 

 

異議なく承認。 

 

（２）中之条町立学校の教育職員の労働時間の上限に関するガイドライン（案）について 

こども未来課長より資料説明。 

 

（山口委員） 

  自分の子供も運動部でお世話になったが、競技によっては、審判講習が必要になったり、土日



や休日は練習や試合だったりと、負担がかかっているように感じる。外部コーチを導入してはど

うか。 

 

（教育長） 

  ２年ぐらい前から国の助成事業があるが、まだまだ必要数が足りていない状況である。現在、

指導のお手伝いで、保護者や町民の方にお世話になっている部分もあるが、資格制でもあり、仕

事を持ちながら外部コーチとして、毎回出て指導いただくということは、難しいという状況であ

ると感じている。 

  本日、提示したガイドラインの内容について、ご確認いただき、ご意見をいただきたい。 

  ご確認いただいたところで、来年３月まで試行し、４月より実施していきたい。 

 

（登坂教委育長職務代理者） 

  ガイドラインの内容について、ご確認いただき、ご意見あれば、今月末までに事務局へご連絡

いただきたい。 

 

 異議なく承認。 

 

（３）令和２年度当初予算要求について 

  来年度予算編成にあたり、ご意見、ご要望があれば事務局までご連絡をお願いしたい。 

 

（４）その他 

  なし 

 

１６ その他 

（１）幼稚園説明会及び保育所入所状況について 

こども未来課長より幼稚園、保育所の入園、入所説明会の報告を資料により説明 

 

（２）まちなか５時間リレーマラソンについて 

生涯学習課 係長より、資料により説明 

 

（３）ウィンター・イングリッシュ・セッションについて 

こども未来課長より資料により説明 

  イングリッシュ・サマー・ディキャンプが台風により中止だったため、今年度初めて開催する 

行事である。 

・令和元年 １２月２５日（水） 

 小学生の部 ９：３０~１１：３０ 

 中学生の部 １３：３０~１５：３０ 



 

（４）市町村教育委員研修会について 

こども未来課長より資料により説明 

 

 ・新任市町村教委育委員研修会 伊勢崎市境総合文化センター 

11月 13日（水）10：00~12：00  

 ・市町村教育委員会全体研修会 同日、同会場で、午後 13：30~15：00 

 

（５）その他 

こども未来課長、教育指導係長より資料により説明 

①夢の教室（11月 14・15日） 

  ②学校寄席（11月 20日） 

  ③管内小中学校公開授業等 

  

１７ 閉会の宣言 

    午後１２時０５分、教育長、教育委員会会議の閉会を宣す。 

 



＊＊＊ 次回の会議について ＊＊＊ 

      令和元年１２月１３日（金） 午前９時３０分 於：教育長室 

 

１８ 議決事項 

    議案第１号  第２８回吾妻郡バスケットボールリーグの後援依頼について 

議案第２号  平成３１年度教育費予算の補正の承認について 

 

     （ 承 認 ） 


